

生

5/21・22

徒のためにできること

北部中学校 臨時分散登校

町内3中学校で臨時分散登校が実践されました。分散登校のため生徒はいつもの半数で、机を互い違いにするなど3密にならないように対策された教室。マスク姿の生徒ですが、久しぶりに友達に会えてマスクの奥には笑顔が溢れていました。先生は、フェイスガードをつけて今後の学校生活について生徒へ話をしていました。配られた資料の中には校長先生からのメッセージやマスクが1枚入っていました。このマスクは、先生たちが交代で「生徒に何かしてあげられることはないか」と思いを込めて手作りされたものです。



↑フェイスガードをして話をする先生



↑先生の話聞く生徒たち



↑思いを込めてマスクを作る先生

シ

5/1

ニア・シルバー世代の雇用促進

シニア・シルバー世代サポートセンター
施設整備改装工事 竣工式

シニア・シルバー世代サポートセンターの竣工式が行われました。シニア・シルバー世代の就労、起業、社会活動などをサポートして、高齢者福祉政策の一助となることを目的に整備しています。5月18日(日)から開館していて、館内は白を基調として明るい雰囲気となっています。個別相談などを実施していますのでお気軽にお越しください。



↑坂崎地区にオープン！



初

4/1～5/10

夏の訪れ

端午の節句でこいのぼりをお披露目

郷土資料館でこいのぼりが飾られました。天気が良くて程よく風が吹いている日には、こいのぼりが青空を泳ぐ姿を見ることができました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため郷土資料館は休館していましたが、こいのぼりは散歩をする人たちに初夏の訪れを感じさせてくれました。



↑青空を泳ぐこいのぼり



↑グリーンカーテンに水やり♪

大

5/28

きくなあ～れ♪

わしだ保育園 グリーンカーテンに水やり

町内の施設などにグリーンカーテン用の苗が配られました。わしだ保育園では園児たちが水やりをしていました。園児は笑顔で「なにが咲くかな？早く大きくなってね！」と話しかけていました。夏には大きく育ったグリーンカーテンを見ることができると思います。

す

6/1

くすく育て！みんなの苗！

中央小学校 田植え体験

小学校で毎年恒例の田植え体験の授業が実施されました。田植えをするのが初めての児童も多く、慣れない手つきで一つずつ丁寧に植えていました。顔を泥だらけにしたり、みんなより多く植えようと苗をたくさん抱え込んだりする子どもたちの姿がありました。泥だらけの笑顔で「田植えをするのは初めてで難しいけど楽しい！もっと植えたい！」と話してくれました。昔ながらの手法できれいに植えることができ大満足の様子でした。



↑たくさん植えるぞー！